
 

Was ist Leichte Sprache 

Hier gibt es jetzt auch Informationen in Leichter Sprache!  

Denn viele Menschen können Texte in Leichter Sprache 

besser verstehen. 

Zum Beispiel: 

Menschen mit Lern-Schwierigkeiten. 

Menschen, die nur wenig lesen können. 

Menschen, die nur wenig Deutsch können.  

Menschen, die eine Seh-Behinderung haben. 

Leichte Sprache ist sehr gut verständlich. 

Leichte Sprache hat feste Regeln. 

Leichte Sprache hilft vielen Menschen. 

Damit sie besser verstehen können. 

Damit sie mit-reden können. 

Das ist gut für die Teil-Habe. 
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